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FIR WorRLD RALLY

cCHARAMPFPFIONUS HIP

SHAKEDOWN
Date : 21.01.2015
Jour : 0 Flash N°: 1
Epreuve Spéciale : CHATEAUVIEUX Distance : 3,52 km
Météo : Ciel couvert — 2° & 3°

Conditions de route : Route sale

Citroén Racing @CitroenRacing

#WRC @MadsOstberg "A good shakedown. The setup is perfect. It was just to get used to the car and the
tricky conditions.” - Un bon shakedown. Les réglages sont parfaits. |l fallait juste shabituer a la voiture et aux
conditions piégeuses.

#WRC @SebastienLoeb "It was about to take the feeling again. Difficult to know what will happen during the
rally. We'll see!” - |l fallait retrouver les sensations. Difficile de savoir ce quil va se passer pendant le Rallye.
On verra!

#WRC @SebastienLoeb "First run, we were first on the road and the quickest. Second run: conditions were
much more tricky!" - 1*" passage, on était les premiers sur la route et les plus rapides. 2°™ passage : les
conditions étaient plus piégeuses !

#WRC @krismeeke "Nice to get back! The car feels good. It's tricky, but I'm relax." - Ca fait du bien d’étre de
retour ! Bonne sensation au volant. C’est piégeux, mais je suis détendu.

Thierry Neuville @thierryneuville
Good second run for Thierry who completes with a time of 2:00.4! It's 30s faster than his 1st run! - Un bon
2°™ passage pour Thierry qui termine avec un temps de 2:00.4, améliorant de 30 s !

Miikka Anttila @MiikkaAnttila
| can tell you that I'm ready. - Je peux vous dire que je suis prét.

24. GAMBA/ARENA
« La voiture est instable » - The car is unstable.

72. LATIL/ROCHE
« Tres chaud, trés sale » - Very tricky, very dirty.

98. CORNUZ/ROBERT

Touchette a I'arriere, laisse le pare-chocs sur le parcours. - Hit at the rear of the car, looses the bumper on
the road.

36. MAURIN/KLINGER
« C’est tellement creusé dans les bordures que ¢a pose probléme pour les triangles, il vaut mieux rester sur
la route. » - Roadsides are so widened, it’s no good for the suspension triangles. Better stay on the road.

23. DUMAS/GIRAUDET
Arrive au ralenti poussé par les commissaires. - Arrives slowly pushed by the marshalls.

26. RE/BARIANI

Touchette a l'arriére, laisse le pare-chocs sur le parcours. - Hit at the rear of the car, looses the bumper on
the road.
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